



A bailar este verano

18 ENE 2007



El Área de Prácticas Artísticas de la UCR está ofreciendo cursos intensivos de Baile Popular, Danza Contemporánea y Hip-Hop.

Si te gustan los bailes populares, la danza contemporánea, o quizás el Hip-Hop, es el momento para practicar alguno de ellos y a la vez aprovechar tus vacaciones en los cursos intensivos de verano que abrió el Área de Prácticas Artísticas de Programas Deportivos, Recreativos y Artísticos de la Vicerrectoría de Vida Estudiantil de la UCR.

El curso de Danza Contemporánea se estará ofreciendo todos los martes desde este 16 de enero y hasta el 27 de febrero, de 6:00 a 8:00 p.m., en el sótano de la Escuela de Artes Musicales. Estará a cargo del instructor José Andrés Sanou.

El curso de Hip-Hop, que abarca el movimiento coreográfico de Jazz, Funk y Reggae al estilo callejero, se estará dando todos los martes desde este 16 de enero y hasta el 27 de febrero, de 7:00 a 9:00 p.m., en el gimnasio ubicado en el edificio Saprissa. Su instructora es la Prof. Giordana Alfaro.

Por su parte, el curso de Baile Popular, que incluye Merengue, Salsa, Swing, Son, Bolero y Bachata se ofrecerá todos los jueves a partir de este 18 de enero y hasta el 1 de marzo, de 7:00 a 9:00 p.m., en el gimnasio ubicado en el edificio Saprissa. Lo dará el instructor Minor Gutiérrez.

Cada curso tiene un costo general de ¢15.000 (quince mil colones). Las personas interesadas en participar en ellos pueden obtener más información en los tels. 207-5040 y 207-4129.

María Eugenia Fonseca Calvo.
Periodista Oficina de Divulgación e Información
mefonsec@cariari.ucr.ac.cr